

iHeppa! Edición 366

Hoteles

22 al 27 de mayo



Día del trabajo



Para celebrar la fecha, el **Mercure Florianópolis Convention** homenajeó a los colaboradores obsequiándole a cada uno con una eco bag personalizada, muy práctica para el día a día.



Fue con un almuerzo al aire libre que los equipos del combo **ibis y Novotel Salvador Hangar Aeroporto** celebraron el día del trabajo.



iBienvenidos!

Para que los nuevos colaboradores del **ibis Santiago Manquehue** se sientan acogidos y se presenten a todo el equipo, la unidad realiza un momento de bienvenida.



iFeliz cumpleaños!



El equipo del **ibis Santiago Manquehue** celebró el cumpleaños de Paula Concha, cocinera de la unidad.

NOVOTEL

Reconocimientos



El **Novotel Santiago Vitacura** reconoció a los mejores colaboradores de cada área por realizar acciones de destaque. Todos participaron en un almuerzo con el gerente general del hotel.



Innovar es preciso

El Comité de Innovación del **Grand Mercure RJ Riocentro** se reunió con el gerente de la unidad para tratar sobre novedades para el hotel.



NOVOTEL

Momento especial

Los colaboradores del **Novotel Salvador Hangar Aeropuerto** se emocionaron durante la fiesta de graduación del 3º grupo de aprendices de APAE, institución que recibe apoyo de la unidad.



SOFITEL
LUXURY HOTELS

Cousu Main

Con una decoración *magnifique*, el **Sofitel Legend Santa Clara Cartagena** reconoció las mejores prácticas de cousu main realizada por sus embajadores.



Mercure NOVOTEL

Nuestros talentos

Reginaldo Lima Farias, mensajero del **Mercure SP Vila Olímpia**, fue electo el talento del cuatrimestre.



Vera Simões, del área de Reservas del **Novotel SP Center Norte**, fue la ganadora del Talentos Midscale en la unidad.



Cuidando la salud con VIVAH... y haciendo actividad física



En conmemoración a los dos años del programa, el equipo del **Mercure Recife Navegantes** participó en un desayuno y en una conferencia sobre alimentación saludable. La unidad dio inicio al proyecto de adelgazamiento colectivo, después de realizar una encuesta y detectar que más de la mitad de su equipo está con sobrepeso. ¡Éxito y enfoque para todos!



El equipo del **Novotel RJ Copacabana** concluyó el recorrido de 2,5 km del sendero de Pedra do Leme, un lugar de exuberante belleza ecológica y repleto de cultura.



Enfoque en el cliente

El equipo del **Mercure SP Vila Olímpia** se lució en la acción *Make a Wish*, preparando una linda habitación para recibir al cliente Ithalo y su madre.



Destaque ibis



Angela Bazzo, colaboradora del **ibis Chapecó**, fue electa Destaque ibis de la unidad.



Bien en la foto



El equipo de Mantenimiento del **Mercure São Caetano do Sul** instaló en el ascensor de servicio de la unidad un portarretratos digital, con diversas imágenes de los colaboradores, exhibidas en la pantalla.



¿Me conoces?

Para integrar al equipo, el **Mercure Florianópolis Convention** realizó el concurso "Me conoces" (Você me conhece), en el que los colaboradores hicieron autorretratos, sin identificar los trabajos con nombres, y los colegas trataron de descubrir quién era el dueño de cada diseño. Emerson Candido, de la Recepción, fue el vencedor con el diseño más creativo y parecido con él.

